



Die Kriminacht sorgte nicht nur für Spannung, es gab auch etwas zu gewinnen: Krimis natürlich. Die Gewinner der Verlosung durften jetzt ihre Preise entgegennehmen. Foto: Pfeifer

## Ein Buch als Preis

### *Gute Resonanz auf Kriminacht*

**Wiesloch.** 145 zahlende Besucher haben an der vom Kulturforum Südliche Bergstraße veranstalteten Kriminacht – mit zehn Autoren und 13 Lesungen an vier verschiedenen „Tatorten“ – teilgenommen. Sie kamen aus Wiesloch und den Nachbargemeinden, es waren aber auch welche aus Leimen, Waldhilsbach und Birkenau dabei. Autoren und Besucher zeigten sich gleich nach der Veranstaltung überaus zufrieden über den Verlauf, was auch Anton Ottmann vom Verband deutscher Schriftsteller Rhein-Neckar bestätigen konnte.

Entsprechend fiel auch eine schriftliche Umfrage aus, an der 92 Besucher teilnahmen. „100 Prozent bezeichneten die Kriminacht als gut und würden eine ähnliche Veranstaltung wieder besuchen“, erklärte die erste Vorsitzende des Kulturforums Francisca G. do Nascimento-Ohlsen bei der Überreichung der zehn vom Wellhöfer Verlag zur Verfügung gestellten Krimis, die unter den Teilnehmern ausgelost worden waren.

Preise erhalten haben Markus Eberhardt, Eva Götz, Ingrid Hellberg, Sabine Said, Anita Schmidt-Eisenlohr, Karin Schwab und Gaby Lühr aus Wiesloch, Brigitte Scherer aus Dielheim, Melitta Heugesbach aus Nußloch und Mechthilde Schott aus St. Leon-Rot.